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СЛАНЦЕВЧАНЕ ОБСУЖДАЮТ 
ПРОЕКТ ДИРЕКТИВ 

С первых дней опубликования 
в печати проекта Директив XXIII 
съезда КПСС по пятилетнему 

цкану развития народного хозяй-
ства СССР па 1966-1970 годы в 

городе и районе развернулось 

изучение и широкое обсуждение 
этого важнейшего документа на-

шей партии. 

Во всех партийных организа-

циях состоялись открытые пар-

тайные собрания, на которых с 

докладами о проекте Директив 
выступили секретари городского 

комитета партии, члены горкома 

КПСС, секретари первичных пар-

тийнык организаций, хозяйствен-
_ ные руководители. В работе соб-

раний приняли участие 1.895 
коммунистов и 780 беспартий-
ных. Из них 268 человек высту-

пили с предложениями и заме-

чаниями по проекту Директив. 
С большим подъемом проходит 

обсуждение проекта Директив 
нового пятилетнего плана на ра-

бочих собраниях. На всех про-

- ыышленных предприятиях, в 

строительных организациях, в 

совхозах п учреждениях уже 

прошло 137 собраний. На них 

присутствовало свыше 19.000 ра-

бочих, инженерно-технических 

работников и служащих. Для 
всех собраний характерны дело-
витость п высокая активность 

трудящихся. 
Обсуждение проекта Директив 

проходит творчески, под знаком 

мобилизации дополнительных ре-

зервов для успешного претворе-

ния в жизнь заданий новой пя-

тилетки. Горячо одобряя проект 

Директив XXIII съезда КПСС, 
трудящиеся вносят конкретные  

по улучшению пс-

пользования технологического 

оборудования, мапшн и механиз-

мов, указывают пути экономии 

электроэнергии, сырья, иатерпа= 

лов, денежных средств. 

На большинстве собраний вы-

сказано много критических заме-

чаний, вскрыты недостатки, ме-

шающие росту производительно-
сти труда, улучшению качества 

продукции и снижению ее себе-
стоимости. 

В ходе обсуждения на ряде 

предприятий взяты дополнитель-

ные социалистические обязатель-
ства по досрочному выполнению 

плана первого года пятилетки, 

намечаются мероприятия для 

обеспечения роста производства, 

улучшения технико-экономиче-

ских показателей. 
По-деловому прошло обсужде-

ние проекта Директив в цехах 

слаицеперерабатывающего комби-
ната, на шахтах треста пЛении-
градсланец», в ряде совхозов. 

Так, например, в совхозе «Авро-
ра» на собрании была намечены 

мероприятия по созданию проч-

ной кормовой базы, по внедре-

нию комплексной механизации 

во все отрасли сельскохоаяй--

ственного производства. 

Работники бытпромкомбината 
и торговли определили свои зада-

чи по улучшению обслуживания 
населения. 

Горняки предлагают включить 

в Директивы по новому пятилет-

нему хтлану пункт о6 окончании 

строительства в 1967 году объ-

единенной шахты мощностью в 

4,8 млн. тони сланца в год. Вне-

сено предложение начать в 1968 
году реконструкцию шахты име-

ни С. М. Кирова. 
На многих собраниях вноси-

лись предложения - предусмот-

реть в 1966-1970 годах строи-

тельство в городе Сланцы пред-

приятий легкой и пищевой про-

мышленности. . 

Работники строительной инду-

стрии предложили выделить сред-

ства для окончания реконструк-

ции комбината иСтройдеталы> со 

строительством цехов по произ-

водству крупнопанельных бло-
ков на базе использования слан-

цевой золы. 

Ряд товарищей предлагает пре-

дусмотреть в Директивах выде-

ление капитальных вложений це-

левым назначением на жплпщ-

ное строительство для городов и 

рабочих поселков, имеющих вре-

менное жилье. Всего в нашем го-

роде и районе при обсуждении 
проекта Директив выступплп 

659 человек. Городской комитет 

партии обобщил все предложе-

ния и замечания, высказанные 

на открытых партийных п рабо-
чих собраниях, и доведет их до 

сведения плановых органов. 

На прошедших собраниях тру-

дящиеся города п района завери-

ли, что приложат все свои силы, 

опыт п знания на досрочное вы-

полнение пятилетнего плана. 

НА СЧЕТ ‚о 70002 

Концерт был самодеятель-

ным. Но все пцрисутствовавшне 

на нем забывали, что перед 

ннльи выступают не профееси-

овальные артисты. Каждый но-

Мер програмльы, хорошо проду-

манной в разнообразной по со-

держанию, был встречен тепло 

- 'и доброжелательно. Что же по-

1 коряло зрителей? Прежде всего 

искренность и сердечность вы-

ступлений сапьодеятельиктх ар-

тистов - членов агитбригады 

Ленинградского санитарно-ги-

гиенического медицинского ин-

ститута. 

Узнав о топь, что в нашем го-

роде намечено построить Дом 

Навстречу XXIII съезду КПСС 

НА ТРУДОВОЙ 
ВАХТЕ 

Встав на трудовую вахту в 

честь XXIII съезда КПСС, рабо-
чие Северо-Западного СМУ тре-

ста иКоксохимиоитаж» добивают-
ся новых трудовых успехов. За-
дание четырнадцати дней этого 

месяца они выполнила на 101 
процент. Вместо 158 тысяч руб-
лей по плану они фактически ос-

воила 160 тысяч. 

В предсъездовском соревнова-

нии высокие обраацы труда по-

казывают слесари - монтажники 

бригад В. У. Марчеико, И. А. Май-
кова, А. Г. Смирнова и Л. И. Ра-
кова. Несмотря на большие пере-

бои в обеспечении необходимы-
ми материалами, коллективы 

этих бригад успешно справляют-

ся с заданиями. 

Передовиками соревнования за-

служенно признаны лучшие 

сварщики управления А. Ф. Ти-
махович, В. И. Старикова, М. Г. 
Салаев и другие. Сейчас все они 

готовят свои трудовые подарки 

XXIII съезду КПСС. 

Е. КОРЕНЕВА, 
начальник планового отдела 

Северо-Западного СМУ тре-

ста иКоксохимионтаж». 

ВЗНОС БУДУЩИХ МЕДИКОВ 
пионеров н Дом спорта, буду-
щие медики Решили внести 

всю выручку от своих выступ-

лений на счет № 70002. Концерт 

этот состоялся позавчера в До-

ме пионером при переполкен-

ном зале. 

Лениасрадские студенты про-

вели в районе несколько дней. 
За это время они побывали в 

совхозах «Сланцевский», «Ав-
рора» и «Старопольский», где 

разъявияли сельским тружени-

кам проект Директив XXIII 
съезда КПСС по пятилетнему 

плану развития народного хо-

зяйства СССР. 

Они также выступали с кон-

цертами перед горняками шахт 

№ 3 и имени С. М. Кирова. 14 
марта состоялись их заключи-

тельные выступления в новом 

общежитии ЖКО тресты .?<й 31 
перед молодыми рабочими го-

рода. 

За несколько дней своего 

пребывания будущие медики 

сумели завоевать любовь и ува-

жение слаицевчаи. Тружени-

ки села, горняки шахт, строи-

тели, школьники горячо побла-

годарили своих гостей. 

В. АТВАСИТ, 
секретарь горкома ВЛКСМ. 

ДОСРОЧIно! 
Слаженно трудятся рабочие 

цеха дубителя слаицеперераба-
тывающего комбината. Развес-
вуи социалистическое соревно-

вание за достойную встречу 

XXIII съезда Коммунистиче-
ской партии Советского Союза, 
они досрочно, 12 марта, отра-

портовали о вьшолнении квар-

тального плана и на сегодняш-

ний день вместо 620 тони тон-

андоо дубьггеля фактически вы-

работали 650. 

С каждым днем в цехе нара-

стает трудовой подъем. В эти 

дни рабочие ежесмеино выпол-

няют свои задания на 150 и бо-
лее процентов. Добиваться вы-

соких показателей помогают им 

хорюшая организация труда, 

стремление всего коллектива 

постоянно улучшать свои ре-

зультаты. 

Пример в труде показывают 

слесари брьпадьь, которую воз-

главляет молодой специалист 

Виктор Константинович Ива-
нов. Они прилагают усилия, 

чтобы ебслуживаемае ими обо-
рудование и механизмы рабо-
тали бесперебойно. 

ВЫСОКАЯ ВЫРАБОТКА 

На вьдвозке древеоинъг в 

хлыстах хорошо трудятся шо-

феры Сланцевскот лесокоиби-
нагга Николай Антонов, Вален-
тин Петухов и Виктор Голова-
на®. В феврале при плановом 

задании 480 кубометров каж-

дый из них вывел с лесосек на 

нижний склад не меньше 530 
кубометров древесины. 

Сейчас каждый из шоферов 
выполняет дневное задание на 

150 процентов. 

П. ПАВЛОВ. 

ЧЕТВЕРТЫЙ год во втором отделении совхоза «Сланцев-
ский» возглавляет полеводческую бригаду Василий Нико-

лаевич Тихонов. 
- Он умеет считать и беречь государствеивую копейку. У 

него все на учете; а имущество и инвентарь в надлежащем по-

рядке. Словом, примерный бригадир, - отзывается о нем бух-
галтер отделения Мария Ивановна Чистота. 

В минувшем году возглавляемая им бригада добилась высо-

кой урожайности всех культур. Так, картофеля здесь собрано 
по 195,5 центнера, а корнеплодов по 684 центнера с гектара. 

При этом себестоимость растениеводческой продукции значи-

тельно ниже плановой. 
Нз каждый заработанный рубль полеводы н порядке до-

полнительной оплаты получили по 23 копейки. Бригадиру ва-

чиелено за сверхплановую урожайность 133 рубля, а рядовые 

полеводы А. М. Васильева, А. Ф. Усачева и другие получили 

по 80 рублей. 
Опытный бригадир умело использует технику н рабочую 

силу в зимние дин. Он хорошо знает цену Удобрениям. Навоз 
у ферм в бригаде не залеживается. Сейчас уже вывезено около 

650 тони навоза. Если учесть, что некоторые участки были хо-

рошо удобрены в прошлом году, то можно с уверенностью ска-

зать, что фундамент высоких урожаев первого года пятилетки 

в бригаде заложен. Вывозка удобрений на поля продолжается. 

В бригаде подготовлены к полевым работам плуги н другой 
инвентарь. 

Хорошим трудовой подарок ХХIII съезду КПСС подгото-

вили полеводы бригады Руя, возглавляемой В. Н. Тиноновым. 
НА СНИМКЕ: бригадир В. Н. Тихонов. 

Фото О. Пороховиикова. 

КОРРЕСПОНАЕЛТСКИЙ ПОСТ СООБЩАЕТ... 

СНОВА ЗАДЕРЖКА 
Комплексная бригада, вов-

ддвитагощая 80-,квартирный дам 

№ 5 в одиннадцатом квартале, 

насчиггынает 36 человек. Здесь 
есть достаточно каменщиков, 

плотнюков, бетонщиков, чтобы 
по мере завершения кладки 

Успешно вести другие строи-

тельные работы. Мастер 
В. Ищенко и бригадир Б. Куд-
рявцев рассказывают: 

- На пятом этаже, где наш 

коллектив ведет работы, пред-

стоит за несколько дней завер-

шить всю кирпичную кладку. 

В течение этой недели ее за-

кончим. А потом начнется ук-

ладка гидротгзоляцки. Однако 
нет еще пенобетона и шлака. 

Сейчас в квартирах всех че-

тырех подъездов звенья камен-

щиков делают перегородки в 

одну четверть кирпича. Напри-
мер, звено Владимира Спиридо-
нова, работающее во втором 

подъезде, в течение каждых 

трех дней кладет перегородки в 

дгвухгкомттати-той квартире. Вчера 
началась кладка перегородок 

на третьем этаже, но опять же 
ториовит нехватка деревянных 

брусьев. Деревообделочный цех 
задерживает подвозку их. В ре-

зультагге задерживается подго-
товка каркасов, срывается 

кладка перегородок. 

Вплотную подошло время ук-

ладки карнизнытс плит. Их 
надо около 160. Но есть в нали-

чии только третья часть. 

- А где же карнизные пли-

ты? - спрашивают строители 
у руководителей комбината 

Стройдеталь». Те отвечают: 

«Придется обождать, плиты 
еще не готовы...» 

Не трудно сделать вывод на 
основании этих фактов: снаб-
жение стройки материалами 
осуществляется плохо. Пора ру-
ководителям строютельного уп-
равления № 7 наладить снабже-
ние стройки материалами. 

И. БРЫЗГАЛОВ. 



ОБСУЖДАЕМ ПРОЕКТ ДИРЕКТИВ ХХ111 СЪЕЗДА КПСС 

РАЗВИТИЮ ЭНЕРГЕТИКИ - ОПЕРЕЖАЮЩИЕ 
Знакомясь с проектом Дирек-

тив ХХШ съезда КПСС по нтяти-

летнему плану развития народно-

го хозяйства СССР на 1966-
-1970 годы, поражаешься гран-

диозностью поставленных задач. 

Исключительно большое значение 

придается проектом Директив опе-

режающему развитито энергетики. 

Для обеспечения этого преду-

сматривается ввести в действие 
64-6б миллионов киловатт но-

вых мощностей в основном за 

счет строительства крупных кон-

денсационных тепловых электро-

станций мощностью 2,4 милпиана 

нии1овзатт и более. 
Существенное значение прида-

ТЕМПЫ 
ется улучшению технико-экономи-

ческих показателей как вновь 

вводимого, так и существующего 

оборудовании. 
На пржиере нашего района мож-

но проследить за развитием энер-

гетики. За послевоенные годы 

мощность ТЭЦ и ЦЭС возросла бо-
лее чем в 12 раз. 

В текущем пятилетии у нас на-

мечается реконструкция ЦЭС н 

ТЭЦ с установкой дополнительно 

одиннадцатого и двенадцатого 

котлов, реконструкция линий 
электропередач, которые давно не 

соответствуют возросшим нагруз-

кам промышленного района. 

Находится в стадии решения 

вопрос о строительстве третьей 

Прибалтийской ГРЭС в г. Сланцы. 
Трудящиеся ТЭЦ с воодушевле-

нием восприняли проект Дирек-
тив и своим трудом готовят до-

стойную встречу XXIII съезду 

КПСС. Нет никакого сомнения - в 

там, что задачи, поо'гавлеггные 

партией, советский народ с че-

стью выполнит. Свою частицу 

труда в это великое дело внесут 

и сланцевские энергетики. 

А. НРОТОВ, 

начальник теплоэлектроцент-

рали сланцеперерабатываю-
щего комбината «Сланцы. 

в честь XXIII съезда КПСС 
XXII съезда КПСС зиачи-

ветеранов паротурбииного 
 цеха бригадир коллектива коммунистического труда 

А. Г. Краоноселов. Он проработал на предприятии 37 лет. Ему 
поручают изготовлять наиболее сложные детали могучих агре-

гатов, установленных на многих электростанциях Советского 
Союза. 

НА СШИМКЕ: бригадир коммунистического труда токарь 

А. Г. Красиоселов за обработкой ротора мощной паровой тур-

бины. 

Фото П. Федотова. Фотохроника ТАСС 

ЛЕНИНГРАД. В соревиовантги 

на Металлическом заводе имени 

телыиых успехов добился один из 
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В ГОРКОМЕ 

кпсс 

На днях бюро горкома КПСС 
заслушало и обсудило доклад 

начальника СУ-6 общестрои-
тельного треста № 31 т. Цуэсло-
ва В. П. о ходе строительства 

объеддиненной шахты. 

Бюро горкома КПСС отмети-

ло, что строительство объеди-
ненной шахты на протяжении 

ряда лет ведется неудовлетво-

рительно. Ввод в действие шах-

ты планировался ха 1966 год, 

но катгитальные вложения за 

пять лет освоены лишь наполо-

вину. По этой гдриччхгге сроки 

сдачи шахты в эксплуатацию 

срываются. 

Такое положение случилось 

потому, что планы строитеггь-

но-монтажных работ из года в 

год не выполнялись из-за отсут-

ствия достаточного количества 

материальных и людских ре-

сурсов. Особенно плохо велась 

работав первые полутодия про-

шлых лет, по результатам ко-

торых корректировался план 

тресту в сторону резкого умень-

шения. Однако и уменьшенный 
план строительными ортаниза-

циями не выполнялся. 

Болыилую тревогу вызывает и 

выполнение плана страительно-

монтажнъгх работ текущего го-

да. Из 950 тысяч рублей за два 

месяца освоено всего 108 ты-

сяч. 

Основная причина неудовлет-

воритаггыной работы - это не-

обеспеченность объектов метал-

лом, трубами, арматурой. Руко-
всцдство треста № 31 выделяемые 

матератальные ресурсы направ-

ляло на другие пхусковые строй-
ки Таксе положение зLродолжа-

ет оставаться до сих пор. Для 
жьптолнения плана текущего го-

да требуется 949 тонн металла. 

Однако конкретных мер-уком-

плектовать стройку материала-

ми - овсе еще не принято. 

Не упорядочид поставку же-

лезобетонных конструкций на 

объекты объединенной шахты 

комбинат «Стройдеталь» (на-

чальнице т. Фролов С. А.). Кро-
ме того, качестшо поставляемых 

конструкций низкое, с большим 
отступлением от чертежей и 

ГОСТов, с нарушением техни-

ческих условий. 
Не принимает мер для по-

ставки металла на нестандарт-

ное оборудование заказчик - 

трест «Ленинградсхгганец». 
Руководство общестраит+ель-

ного треста № 31 не проявило 

должного внимания к строи-

тельству объединенной шахты. 

Так, возведение бытового кор-

пуса ведется с 1959 года. Срази 
его ввода неоднократно перено-

сились, тогда как старое здание 

управления шахты № 2 нахо-

дится в аварийном состоянии. 

Бюро горкома КПСС отмети-

ло, что объекты строительства 

объединенной шахты не обес-

печены рабочей силой для вы-

полнения государстшег-тного пла-
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0 ХОДЕ СТРОИТЕЛЬСТВА 
ОБЪЕДИНЕННОЙ ШАХТЫ 
на 1966 года. В настоящее вре-

мя на строи ельсше работает 
всего 27 человетс и на горных 

работах - 47 человек. Постоян-
ных бригад нет. При плановой 
выработке на одного работаю-
щего 5А00 рублей в год необ-
димо.в среднем иметь не тйенее 

1.90-200 рабочих. Стюпгулы ма-

териального поощрения не ис-

пюльэуются. План по выработ-
ке на одного работающего не 

выполняется. На площадках 

отсутсттквуют механизмы, облег-
чающие труд людей. 

Отсутствие согласованньгх со-

вмещенных графиков дроизвод-

лолняются с нарушением тех-

нических условий, что вызыва-

ет необходимость переделок и 

затрат дополнительных средств. 

В постановлении указано, что 

партком треста (т. Мавуров 
В. М.) и партийная организа-

ция СУ -6 (т. Климентьев П. А.) 
смирились со срывом плана 

строителыно-монтажных работ 
по объединенной шахте и не 

оказывают влияния на свое-

временное и качесвеннсе вы-

полнение производствеиных за-

даний, на улучшение рит,гичтго-

сти сгроительства. 

Бюро горкома КПСС в своем 

ВАЖНЕЙШАЯ СТРОЙКА ГОРОДА 

ТРЕБУЕТ ВНИМАНИЯ Й ЗАБОТЫ 

ства строительно-монтажных 

работ не обеспечивает ритмич-

ной загрузки субподрядных ор-

ганизаций. Своевременно фронт 
работ для них не готовится. 

СМУ треста «Какоохтцммолгтаж» 
(начальник т. Шу'льман З. М.) 
вынужден направлять рабочих 
в командировки на другие 

стройки, тогда как на складах 

у заказчика лежит неустанов-

ленгхспо оборудования на 343 
тысячи рублей. Ежемесячно по-

ступает новое оборудование, на 

из-за неподготовленности рабо-
чих мест монтаж его не ведет-

ся. 

На строительных площадках 

не работают и другие субпод-
рядные организации. 

Отмечено также, что строи-

тельные, и особенно отделоч-

ные работы, в ряде случаев вы -

постановлении предупредило 

управляющего общестроитепь-
ным трестом № 31 т. Гандфоль 
Я. И., начальника СУ-6 т. Цух-
лова В. П. и главного инженера 

СУ-6 т. Нисггевича А. А. о пер-

сональной ответственности за 

выполнение государственного 

плана текущего года по объеди-
ненной шахте и потребовало 
принять срочные меры по 

обеспечению строительства не-

обходимым количеством мате-

риала, труб и арматуры. 

Начальнику комбината 

Ютройдеталь» т. Фролову С. А. 
предложено обеспечить объек-
ты строительства объединенной 
шахты железобетонными сбор-
ными конспрукциями, бетоном 
и раствором в соответствии 

с заявками строителей. 
Бюро горкома КПСС потребо-

вало от началь-

ника СУ-6 т. Цух-
лова В. П. и глав-

ного инженера 

СУ-6 т. Нисневи-
ча А. А. в срок до 

25 марта этого 

года: 

а) направить на 

строител ьную 

площадку необ-
хсгдвдмое количество ;рабочей си-

лы, закрепить на объектах по-

стоянные комплексные бригады, 
внести аккордную оплату труда; 

6) разработать оргтехмеро-

приятия по ритмичному строи-

тельству объектов и обеспечить 
их выполнение; 

в) составить совмещенные 

графики производства по каж-

дому строящемуся объекту, 
своевременно предоставлять 
фронт работ для субподрядных 
организаций; 

г) обеспечить стройку необ-
хоцоимьтми механизмами, при-

спупить к монъалоу . технологи-

ческого оборудования; 
д) улучшить организацию 

труда, изжить простои, обеспе-
чить выполнение плана по про-

изводительности труда и норм 

выработки каждым рабочим; 
е) усилить контроль, наме-

тить и осуществить конкретные 

меры по улучшению качества 

строительно-iмонтажньвс работ; 
ж) систематически по резуль-

татам месячных отчетов принц 

мать меры, направленные на 

безусловное выполнение плано-

вых заданий н улучшение тех-

нико-экономических показате-

лей. 
Начальнику СУ-6 т. Лромову 

предложено обеспечить ввод в 

эксплуатацию бытового корпу-

са к 28 марта этого года. 

Бюро горкома партии обязало 
партбюро СУ -6 т. Климентьева 
П. А. н постройкам т. Заатутряе-
ву А. Д. развернуть социалц-

стическое соревнование, моби-
лизовать коллективы на до-

срочное завершение годового 

плана, создать рабочим усло-

вия для выполнения своих 

обязательств, обеопечить глас-

ность и с;равнимость 1кзульта-

тов соревнования. 

ИТОГИ 
РАДУЮТ 

Хорошие вести поступают се 
Сланцевского молокозавода. Рабо-
чие; соревнуясь за достойную 
встречу XXIII съезда Коммунисти-
ческой партии Советского Союза, 
добиваются новых трудовых ус-

пехов. На 115,4 процента они 

выполнили февральскую програм-

му по выпуску валовой продук-

ции. За месяц производитель-4 
кость труда возросла на 3,7 про-

i 
цента. 

Хороших результатов добива-
ется коллектив завода и в карте. 

Так, за четырнадцать истекших 

дней месячные задания по реали-

зации цельного молока уже вы- 

полнены на 5б процентов, диет-

продуктов - на 54,3 процента, 

сметаны - на 90,9 процента. 

Впереди соревнующихся идут 

рабочие цеха по розливу молока, 

а такте бригады по выработке и 

расфасовке творога. 

Сейчас на заводе идет подго-

товка н сезону ремонта цехов и 

технологического оборудования. 

Л. ЗАЙЦЕВА. 

НОВЫЕ КНИГИ 

КОВЕРДА П. «ЕСТЬ ТАКАЯ 
УЛИЦА...» Богат п разнообрааен 
арсенал форм и методов воспита- 
ния высокой комиунпстическоf 
сознательности. Но партийные ор-

ганизации продолжают неустан-

но искать новые, все более эф-
фективные и отвечающие духу 

времени. 

В этой брошюре, написанной 
свердловским журчали с т о м 

П. Ковердой, рассказывается о 

массово-политической работе, ко-

торую ведут коммунисты среди 

жителей уральского города Арте-
мовска. Их опыт интересен и по-

учителен для всех, кто прича-
стен к агитационной работе. 

у АшиХ ПОЛИСТИРОЛ-БУДУЩИЙ ПРОДУКТ СЛАНЦЕХИМИИ СОСЕА,ЕЙ 

Высокомолекулярные соедине-

ния', пли полимеры, представля-

ют особую группу химических 

соединений. Число новых полиме-

ров, получаемых с помощью хи-

мического синтеза в лаборатори-
ях и промышленности, а на их 

основе - новых синтетических 

материалов, непрерывно увели-

чивается. Охи находят исключи-

тельно пшрокое применение в са-

мых разнообразных отраслях на-

родного хозяйства. 

Сырьевые источники производ-

ства полимерным' материалов - 

продукты переработки нефти и 

твердого топлива. Слаицеперера-
батывающая промышленность по-

ка не дает полимерных материа-

лов. Но мы можем с уверенно-

стью сказать, что недалеко то 

время, когда слаицехпмики на 

базе собственного сырья созда-

дут полимеры. Основа производ-

ства высокомолекулярных соеди-

нений па продуктов переработка 
сланца заложена в освоении про-

изводства основного продукта ор-

ганического синтеза - бензола. 
Новый метод переработки слан-

ца (с твердым теплоносителем) 
дает возможность получить газо-

образные продукты, необходимые 
для синтеза полимерных матери-

алов - этилена п пропилена. Эти 
газы можно получать также пи-

ролизом низкокачественных слан-

цевых бензинов, проблема утили-

зации которых уже стоит перед 

нами. 

Повышение качества бензола, 
увеличение его выработки, произ-

водство атиленосодержащих га- 

зов создают предпосылки органи-

зации на комбинате им. В. И. Ле-
нина выпуска полимерных мате-

риалов, например, полистирола. 

Полистирол отличается высокими 

диэлектрическимц свойствами, 
прозрачностью и химической 
стойкостью. Эти цепные свойства 
обусловили его широкое приме-

нение для изготовления разнооб-
разных технических изделий. По-
листирол не имеет запаха и хо-

рошо окрашивается во все цве-

та. Эти качества позволяют ши-

роко применять его для получе-

ния различных изделий народно-

го потребления: посуды, ваз, ко-

робок, футляров, ложек, детских 

игрушек п т. д. Изделия из раз-

ноцветного - полистирола очень 

красивы, удобны и гигиеничны. 

В последние годы начал при-

меняться новый теплозвукоизоля- 

циониый п обивочный материал 

- пенистый полистирол. Буду-
чи в 10-20 раз легче коры проб-

нового дерева, он механически 

прочен, обладает водоотталкива-

ющими свойствами и устойчив н 
старению. Кубометр пенополисти-

рола весит около 20 кг. 

В настоящее время славцепе-

рерабатывающая промышлен-

ность развивается не толы со 

вширь, но п вглубь. С каждым го- , 

дом все больше и больше появ-

ляется новых химических про-

дуктов. На повестку дня встает 

вопрос организации производства 

тонкого органического синтеза - 

беизойной кислоты и полистиры 

ла из ароматических углеводоро-

дов и др. 

Ресурсы сланцевого бензола по-

зволяют думать о строительстве 

типового цена по производству 

стпрола. 

В. МАШИН, 
начальник техотдела комби-

ната им. В. И. Ленина. 
(Из газеты «Ленинское знамя»). 



 

ДВА РЕЗУЛЬТАТА 
В СОВХОЗЕ „СТАРОГ70ЛЬСКИЙ' 

ПЛОХО ЗАНИМАЮТСА ПТИЦЕВОДСТВОМ 

Птицеводством в районе за-

нимаются совхозы «Аврора» и 

«Стаiропольский». Но дела идут• 

по-разному. Вот конкретные 

примеры. За два месяца теку-

щего года в «Авроре» получено 

пд 31,6 яйца на каждую несуш-

ку, или на 16,9 яйца больше, 
чем в прошлом гаду. В совхозе 

«Старопольокий» получили 

только по 19,8, или на 9 яиц 

меньше прошлогоднего. 

В результате и разные итоги 

выщопнения обязательств перед 

государствам. Совхоз «Аврора» 
выполнил план первого кварта-

ла на 130, а «Старопольский»-
на 76 процентов. 

В чем причины 'низкой про-

дуктивности кур на пткцефер 
мах совхоза а Старотюльгкий»? 
Это; прежде всего, безобразное 
отношение к обеспечению птиц 

разнообразным кормам, полага-

ющимся по рациону. Так, в 

третьем отделении (управляю-
щая А. Романова) не дают кар -

ПИСЬМА 

тофедь, хвойную муку, нег 

дрожжей, мяса или мясокост-

ной муки, обесфторенного фос-
фора, костяной муки. На пти-

цеферму не подвозят гравийно-
го песку и не обеспечивают си-

тами для его просевания, нет 

сечек длА измельчения корма 

Указания специалистов инку-

баторно-птицеводческой стан-

ции о переделке насестей, гнезд, 

изготовления зольно-песочных 

ванн, облучения кур и корма 

кварцевыми лампами здесь си-

стематически не выполняются. 

В результате однообразнопс, 
кормления птица начинает за-

болевать авитаминозом и сни-

жается продуктивность. 

Такое же беспечное отноше-
ние к птице наблюдается и в 

четвертом отделении совхоза 

«Старопольский» (управляю-

щий А. Куприянов). Здесь ни-

как не удосужатся подвезти 

гравийного песису. Вместо при-

готовления витаминной хвой-
ной муки додумались намолоть 

курам, как коровам, древесных 

веток. В птичнике нет золы3о-

пеоочхых ванн. 

Немногим лучше заботятся о 

курах и в первом отделении 

совхоза (управляющая К. Ми- 
хеева). 

А вот в «Авроре» всегда есть 

хвойная мука, гравийный пе-

сок, картофель, мясо или мясо-

костная мука, рыбные отходы 
и другие корма. Оборудован 
автоматический водопой, в по-

рядке гнезда, кормушки. По-
этому здесь и продуктивность 

птицы более высокая. 

Сейчас началось потепление. 

Надо немедленно очистить не-

большие учасгиси у птичников 

для выгула кур в теплую паго-

ду. В обязательном порядке 

днем кур следует кормить толь-

ко на улице. В морозные дни 

надо намолоть побольше хвой-
ной муки, разноабраеить раци-

он, обязательно скармлитать 

картофель, рыбные отходы. 

Д. СМОЛВСКИй, 
старший зоотехник юнкуба-
торно-птицеводческой стан-

ции. 

НАШИХ ЧИТАТЕЛЕЙ 

ИНТЕРЕСНЫЙ 
ВЕЧЕР 

В 8 «А» классе школы № 9 
при участии классного руково-

дителя Л. П. Салай создан 

«Клуб веселых н находчивых». 

В один из мартовских дней со-

стоялся вечер. Соревновались 
две команды, у каждой капи-

тан, ответы оценивало жюри, в 

составе которого были родите-

ли учащихся. 

В пролрамме «КВН» были 
приветствия, поздравления, а 

потом задавались вопросы. Ка-
ждая команда старалась при-

думать ответ остроумнее и на-

брать большее количество оч-

ков. «КВН» поможет школьни-

кам в учебе, сплотит их. 

А. ПЕТРОВА, 
председатель классного роди-

тельском комитета школы 

№ 9. 

ПОДАРОК 

от школы 
В инвалид второй группы. Раз-

мер получаемой ,мною пенсии не-

велик. 06 этом знает учительни-

ца 4 влв класса 3. Е. Иванова, 
где учится моя дочь Светлана. 
Знают о6 атом члены родитель-
ского комитета, директор школы 

Ю. А. Бодуггов и при случае ста-

раются помочь. 

Вот и недавно моей дочери 

сделали хороший подарок - ку-

пили пальто и платье. Я очень 

растрогана таким вниманием. 

Г. КУДРЯШОВА, 
пивалпд второй группы. 

ВЫШЕЛ ПЕРВЫЙ НОМЕР 

В магазине N 42 вышел пер-

ьый номер стенной газеты «3а 

культурную торговлю». - 

В подготовке материалов для 

стенновки участвовали не только 

рядовые работники прилавка, но 

н заведующая магазином И. М. 
Быхова. Она написала передовую 

статью. В ней рассказала о том, 

как коллектив готовится встре-

тить XXIII съезд Коммунистиче-
ской партии, о принятых обяза-
тельствах. В передовой статье от-

иечеапы лучшие продавцы Га-
лина Иванова, Галина Дмитриева, 
Клавдия Крень, рабочие Галина 
Абрамова, С. Т. Дветкова, А. Ф. 
Рулева, Е. И. Скурихина и мно-

гие другие. 

В газете напечатана заметка 

СТЕНГАЗЕТЫ 
молодой работницы из магази-

на N 25 (это филиал магазина 

№ 42) Любы Никитиной. Она пи-

шет о тон, как использует в сво-

ей работе опыт старших товари-

щей М. Григорьевой и М. Соловь-
евой. 

В магазине N 13 (это тоже фи-
лиал магазина № 42) трудится 

молодежь. Все девушки недавно 

аттестованы на продавцов. И хо-

тя большого опыта у нихк пока 

нет, работают старательно. 06 
этом рассказала в стенной газете 

продавец Таки Вьпстрона. 

Е. ЕГОРОВА, 
председатель месткома проф-

союза магазина N 42. 

ПОЧЕМУ НЕТ ОСВЕЩЕНИЯ? 
В 1963-1964 годах была проделана большая работа по замене 

электрического освещения по улице Кирова. После подключения 
фонарей к электросети они некоторое время освещали улицу, но 

это длилось недолго. 

Вот уже с осени прошлого года половина улицы Кирова до 

больничного городка по вечерам погружена во тьму. Нет освеще-

ния и во дворах домов, расположенных по нечетной стороне. 

При таком положении жители испытьпзают большие неудобства 
в вечернее время. ,. 

М. КАЛИСТРАТОВ, 
председатель комиссии по благоустройству 

домоуправления № 2. 

• • 

„ЗНАМЕНИ ТРУДА ОТВЕЧАЮТ 
«НоВЫи «Способ» 
ХРАНЕНИЯ СЫРЬЯ» 

Под таким заголовком 27 
февраля была напечатана кор-

Реслонденция С. Влацгдшггирава. 

Он писал, что на комбинате 
«Стройдеталь» имеется много 

металлолома, который валяется 

по всей территории. В частно-

сти, в корреспонденции указы-

валось, что возле арматурного 

цена под толстым снежным по-

гЧровом покоится примерно 

около 500, килограммов желез-

ного дотла. Около 2,5 тонны ло-

ма лежит около ремонтию-згеха-

•нического цеха. Однако в пер-

вом квартале из 63,9 тонны ло-

ма черных металлов на пло-

гцацюу «Втрчермета,> было от-

гружено только 10,8 тонны. 

Для принятия мер корреспон-

денция С. Владимирова была 

направлена на комбинат 

«Стройдеталь». Заместитель ди-

Редстора М. Хаи" кии в ответе в 

Редакцию сообщит, что отме-

ченные недостатки имели ме-

сто. В феврале комбинат собрал 
и ццал на плогцадцву «Вторчер-
мета» 41,5 тонны металлолома. 

Таким образам двухмесячный 
план перевьшголнен. 

В настоящее время сбор лома 

черных металлов прсгдолжает-
ся. 

ж ж ж 

В промтоварном магазине 

№ 31 можно было купить мно-

гие промьшгленные товары 

первой необходимости. Теперь 
магазин закpыли. «Правильно 
ли эти и чем вызвано?» - спра-

шивает в своем письме в ре-

дакцию В. Гладких. 
Вот что ответила на этот воп-

рос зам. директора гортарга тов. 

Концрахина: «Магазин № 31 
закрыт ка ремонт. После его в 

нем будут продавать тбвары 
первой необходимости и товары 

по сниженным ценам». 
* ж ж 

Кгвартиросъемщик, проживаю-

щий в доме № 7-а по улице 

Жуковского, т. Тхвткин жало-

вался в своем письме на то, 

что Работники намм,унаигыяого 

отдела не ремонтируют крышу, 

не очищают ее от снега. А в 

результате в некоторых квар-

тирах отсьдрели потолки. 

Начальник ЖКО цементгтго 

завода т. Иванов сообщил на 

это письмо, что указанные фак-
ты действительно имели место. 

В этом году запланировано за-

менить в даме внутренний во-

допровод, кровлю, покрасить 

фасад. 
ж ж ж 

Квартиросъемщик из дама 

№ 48 по улице Ломоносова 
И. Хайгсар написал в редакцию 

о том, что плохо преют прибо-
ры центрального отопления. На 
это письмо ответил начальник 

ЖКО Треста « Ленин грацсла-

нец,> т. Васильев. Он пишет, что 

с прокладкой даполнительной 

линии от улицы Свободы через 

15-й квартал отопление в доме 

№ 48 улучшилось. 

НА ВЫСТАВКЕ ДОСТИЖЕНИЙ 
НАРОДНОГО ХОЗЯЙСТВА СССР 

МОСКВА. На территории ВДНХ СССР открыта болыцая 
тематическая выставка, посвященная мероприятиям по подъе-

му экономики сельского хозяйства нечерноземной зоны СССР. 
Здесь демоигстрируютсн новые сельскохозяйственные машины, 

которые будут выпускаться в 1966 году. 

На этом снимке показан один из экспонатов выставки 

машина для уборки камней с поля - «УКП-0,6», представлен-

ная опъгтным заводом Специального конструкторского бюро 
(Ленинград). Машина имеет гребениу, которая собирает с поля 

камни диаметром от 12 до 65 сантиметров и грузит их в бун-
кер емкостью 1.900 килограммов. ВТирива захвата гребенки -
полтора метра, Маши9iа агрегатируется с трактором «Веларусь» 
МТЗ-5 лс-мс. 

Фото'Н. Кулешова. Фотохроника ТАСС 
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В ИСПОЛКОМЕ ОБЛАСТНОГО СОВЕТА 

ЗА КАЧЕСТВОМ СТРОИТЕЛЬСТВА 
- НЕОСЛАБНЫЙ КОНТРОЛЬ 

Исполком облсовета рассмот-

рел вопрос об итогах приема в 

эксплуатацию объектов жи-

лищного и культурно-бытового 
назначения .н иродах и селах 

области за 1965 год. 

В последнем году семилетки 

в области построено и введено 

в эксплуатацию 338,2 тысячи 

квадратных метров жилой пло-

щади, 17 школ, 22 детских сада, 

3 больницы и 4 клуба. 
Отмечено также, что в орга-

низации строительства имеют-

- ся крупные недостатки. По ви-

не Главзапстроя и других под-

рядчиков не введено в действие 
11 тысяч квадратных метров 

жилья. 

Сдача объектов осуществля-

лась крайне неравномерно. Из 
16 прииятгх школ 13 сдано в 

период с 25 по 31 августа. 

Нарушение сроков ввода в 

эксплуатацию жилых зданий п 

других объектов привело к 

УХУдшенню качества строитель-

ства. В результате приемочные 

комиссии вынуждены были по 

нескольку раз указывать строи-

телям на одни и те же дефекты 
в зданиях, которые предъявля-

лись к сдаче в эксплуатацию. 

Причины этих и многих дру-

гих недостатков коренятся в 

неудовлетворительной органи-

зации труда ва Ряде строек, в 

отсутствии должного контроля 

за применением материалов, 

соблюдением технологии работ. 
Главзапстрою н другим орга-

низациям, занимагош тмся 

строительством ,в сельской ме-

стности, предложено улучшить 

качество строительных Работ. 
При архитектурио-планиро-

вочном управлении облиспол-
кома решено провести семинар 

городских н районных архитек-

торов совместно с инспектора-

ми Госархстройкоитроля. На 
семинаре будут подробно рас-

смотрены вопросы, касающие-

ся контроля за качеством стро-

ительства жилых н культурно-

бытовых зданий, а также при-

емки их в эксплуатацию. 

Исполкомам районных и го-

родских Советов депутатов 

трудящихся рекомендовано 

увеличить количество общест-
венных контролеров, организо-

вать среди них соответствую-

щую работу по обмену опытом. 

Особое внимание обращено 
на неослабный общественный 

Контроль за строительством 

школ, жилых домов, детских 

учреждений, зданий культуры 

и здравоохранения. 

На пусковых объектах ис-

полком областного Совета пред-

ложил создать депутатские по-

сты. 

(ЛенТАСС) 

Наши консультации 

ПРОДАЖА ТОВАРОВ В КРЕДИТ 
Читатели просят рааъясниг'ь 

новое положение о порядке про-

дажи товаров е кредит. Конеуль-
тагуию по этому вопросу дает 

горист Г. Л. Авригг. 

ж ж ж 

Продажа товаров в кредит 

пользуется большой популярно-

стью среди населения. С учетом 

этого расширен круг лиц, кото-

рые могут приобретать необходи-
мые вещи в кредит. Таким пра-

вом пользуются рабочие и- слу-

жащие, в том числе военнослу-

жащие - офицеры, а также сер-

жанты, находящиеся на сверх-

срочной службе. К этой катего-

рии относятся аспиранты и пен-

сионеры. 

Но надо иметь в виду, что пра-

вила продажи в кредит распро-

страняются только на тек, кто 

работает в данном населенном 

пункте, где находится магазин, 
или же прописан здесь постоян-

но. Последнее относится к пенси-

онераы. 

Рабочим и служащим, занятым 

на временной п сеаонной работе, 
продажа товаров в кредит не 

производится. 

Для того, чтобы приобрести 
нужную вещь на условиях кре-

дита, нужно иметь справку с ме-

ста работы (учебы) пли соответ-

ствующий документ от отдела со-

циального обеспечения. В справ-

ке указывается размер среднеме-

сячной заработной платы, сти-

пеидип или пенсии. 

Руководители предприятий и 

учреждений могут выдавать 

справка только тем рабочий и 

служащим, которые проработала 
у ила постоянно не менее шести 

месяцев. 

(ЛенТАСС) 

З з нлмя 
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ПОБЕДА 
СЛАНЦ. ЕВСКИХ 

БОКСЕРОВ 
Закончнлнсъ напряжеопные по-

единая лично-асаман+дных ,сорев-

паван гй жа первен1ство Ленин-
градстсºй области среди баксероя-
юнюшей, которые щэоходхли на 

рвтге спортввного зала города 

Выборга с 9 по 13 марта. Свьпше 
90 представителей 9 колга+гуд го-

родов •и раковов Ленингра"дской 

облати боролюсь за звания схль-

нейнгик. 
Наш город ха этих юо1ре0тгова-

агиях ггредставляяи 12 воопитан-

ниасов горор4сни►й боиссерской сек-

ц1ии., над которой шефствует шах-

та имени С. М. Кирова. Это юно-

ши сгреднего х сп+аршего возраста. 

После трацрщкохного парада 

угцасаоггшсав на ринг вышли юню-

ши младшего возраста, которые 

отюрылн счет лигпных побед. Все 
шесть наших •мальчиков Саша 
ЗГау)раялев, Серезпа Екма овсаоий, 
Борл Ха клк, Саапа Олехнови+ч, 
Iapa Ва+си+льев, Коля Снщугпов сде-

лали заявку ха щриаояые песта 

первенства 1967 гада. 

После вьпстуцгленхя юношей в 

борьбу встуогюли боксеры-разряд-

ники старшеговозраста. 12 кар-

та наступил день Финала. За 
че юшеоолские тичгулы соревнова.-

лись 22 боксера. Основная борьба 
за первое кооганднюе место :развер-

нуяась между нре'дстаниталяци 

города Сланцы (все шесть боксе-
ров дошла до Финала) х ºбщества-
ии «А.вангард» и «1руд» (Выборг). 

Большую волю к победе, отто-

ченопу1о техалщу и хорошую фи-
зкческуао подготовку прадеионст-

рюрОвали наши ребята.. Первораз-
рлднышси Алеаосандр Кораблев, Ни-
колай Скришсо, Володя Данилин, 
а также Анатолий Антонов, имею-

щий +второй разряд, заняли яыс-

шие сгулени на пьедестале поче-

та: Они етачх че шюкамк Ленин-
градской области 1966 года.. Во-
лодя Козьпрел и Воигодя Нйхалаегв, 
имеющие первый разряд, завоева-

ля вторые призовые места. 

В командном зачете чемпионами 

области по бояс>у среди юношей 
1966 года стали боксеры г. Слан-
цы. Они имеют 33 очка. На •вто-

рой песте — команда гоАвангарц» 
(ВыбОрг). 

Хочется отметить, что в этой 
победе заложен большой труд на-

шньУ а1ренеров-абщественииков 
В. Н. Нектерова н Э. Т. Герови-
ча, которые с больаной любовью 
и терпением относится к подготов-

ке и воспигганюю сильных и сме-

лых спортсменов. Их воспитанни-

ки оказались спльнейшики в Ле-
нинлрадсхой области. 

Я. ПЕТРОВ, 
директор стадиона «Юность». 

для ЛЮ6ОЗНА ТЕЛЬНЫХ 

„КОЛЕБАНИЯ" СОЛНЕЧНОГО ДИСКА 
С детства мы привыкаем к 

обычным явлениям природы и на 

многое, что происходит в небе, 
не обращаем внимания. Но стоит 

случиться чему-либо новому, вер-

нее непривычному, как тут же 

появятся различные домыслы, 

нередко связанные с суевериями 

и предрассудками. Частично это 

объясняется влиянием религии 

на люден. -

Возьмем, к примеру, «колеба-
ние» диска Солиgа, которое на-

блюдается весной при восходе 

светила. Суеверные говорят, что 

это де бывает только в первый 
день пасхи. 

На самом деле все ++обстойт 
иначе. Колебание диска Солнца 

происходит в течение ряда весен-

них дней. И причина данного яв-

ления вот в чем. Весной, когда 

земля освобождается от снега, 

почва насыщается влагой. При 
восходе Солнца лучи начинают 

пригревать землю, и от нее под-

нимается теплый влажный воз-

дух. Он колеблется. Но мы этого 

не замечаем, а видим лишь «дро-

жание» диска, который как 6ы 

«подпрыгивает». 

Нечто подобное можно увидеть 

на кухне, когда зажжена газо-

вая горелка. Если смотреть на 

предметы, стоящие за горелкой, 
то они также будут казаться ко- 

леблющимися. 

ПОЧЕМУ ПРОИСХОДЯТ ЗАТМЕНИЯ - 

Раньше (да и теперь случается 

такое!) затмения Солнца и Луны 
вызывали у суеверных злодей 
страх. Надвигается, де-пол, не-

счастье, «конец мира». 

Наука не только объяснила 
причины этих явлеипй, а стала 

даже заранее предсказывать, ког-

да именно произойдут аатмеипя, 

где они будут наблюдаться. 
Доказано, что затмение Солнца 

происходит в том случае, когда 

движущаяся вокруг земного ша-

ра Луна полностью пли частично 

закрывает Солнце для некоторых 

мест весной поверхности. 

Луна, как известно, движется 

вокруг Земли на среднем рассто-

янии 384.400 километров. Но ино-

гда она бывает несколько ближе 
или дальше указанного рассто-

яния. Если в момент затмения 

на одной прямой окажутся цент-

ры солнечного диска, Луны п 

земли, то в соответстующих ме-

стах земли будет происходить 

полное солнечное затмение. 

Иногда можно услышать выра-

жение: кольцеобразиое солнеч-

ное затмение. Это очень редкое 

явление, когда бывает виден 

лишь наружный тонкий светлый 
ободок диска- Солнца. Такое зат-

мение произойдет 20 мая текуще-

го года. Оно будет хорошо наб-
людаться при ясной погоде во 

многих городах Советского Союза. 

В Ленинграде, при ясной пого-

де, к середине затменВя будет за-

крыто немногим болев половины 

солнечного диска. Случится ото 

в 13 часов О6 минут. Начнется же 

затмение в 11 часов 57 минут. 

В. ПРЯНИШНИКОВ, 

почетный член Всесоюзного 
астрономогеодезического об-
щества при Академии наук 

СССР. 
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СЛАНЦЕВСКОМУ ХОЗРАСЧЕТНОМУ РЕМСТРОИУЧАСТКУ 
СТАРШЕГО ПРОИЗВОДИТЕЛЯ РАБОТ 

требуется на постоянную работу 
КВАЛИФИЦИРОВАННЫЙ ЭЛЕКТРОМОНТЕР. 

Обращаться по адресу: г. Сланцы, улица Комсомольское шоссе. 

Администрация. 

ВНИМАНИЮ АВТОЛЮБИТЕЛЕЙ! 
КИНГИСЕППСКАЯ НЕФТЕБАЗА доводит до сведения, что от-

пуск нефтепродуктов с АЗС индивидуальным владельцам произво-

дится во предварительно оплаченным талонам — заборным кинж-

кам. Заборные книжки на АЗС продаваться не будут. 
ЗАБОРНЫЕ КНИ3ККИ ПРОДАЮТСЯ В ГОРОДЕ киигиСЕППЕ 

В МАГАЗИНЕ ]V§ 2З (пр. К. Маркса, дом ЛЕ 8, работает с 10 до 

19 часов без обеда), В МАГАЗИНЕ N^ 13 (улица Большая Совет-
ская, дом № 12, работает с 10 до 18 часов, обед с 14 до 15, выход-

ион день — понедельник). 

В ИВАНГОРОДЕ — В МАГАЗИНЕ № 14 (улица Псковская, 
дом ТЕ 1, работает с 10 до 18 часов, перерыв па обед с 14 до 15), 
В МАГАЗИНЕ М 16 (улица Псковская, дом № 70, работаете 11 
до 19 часов, перерыв на обед с 15 до 16). 

В ГОРОДЕ СЛАНЦЫ В МАГАЗИНЕ Лй 38 (работает с 11 до 

19 часов, перерыв на обед с 15 до 16, выходной день — понедель-

ник), В МАГАЗИНЕ М 20 (работает с 11 до 19 часов, перерыв с 

15 де 16, выходной день — понедельник). 

ОТКРЫТА НОВАЯ МАСТЕРСКАЯ 
В нашем городе открыта новая 

мастерская по вязке и ремонту 

трикотангиых изделий. Здесь 
можно заказать дамский жакет, 

платье легкого покроя, мужской 
свитер, джемпер, детскую одеж-

ду любой вязки. Срок изготовле-

ния 4-5 дней. Вязка изделий — 

БОГАТЫРЮ 
ТАГ1ГИ - 1400 ЛЕТ 

В Хабаровском краеведческом 
музее появился новый экспонат. 

Его доставила в музей экспеди-

ция, возглавляемая краеведом 
В. П: Сысоееым. В глубокой тай-

ге на берегах горной реки Дол -

ми (приток Хора) участники 

экспедиции нашли хвойное дере-

во — тисс остроконечный, досто-

примечательность уссурийских 

лесов. Дерево простояло на 

берегу реки, как определили спе-

циалисты, более 1.400 лет. 

В музее тисс выглядит так, 

будто он и не менял «прописки». 

Правда, пришлось отпилить вер-

шину, иначе богатырь не поме-

стился бы в музее. ПЯТНИЦА, 

Фотохроника ТАСС 9.00 — «Телеттткола»: художе-
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машинная. Пока мастерская вы-

полняет заказы только из мате-

риала заказчика, но со временем 

будет располагать п своим. 

В феврале мастер Зинаида Ма-
карова связала 10 изделий. Кли-
енты осталась довольны. Только 
за первую половину этого месяца 

поступало 1б заказов от жителей 
города. 

ПОКАЗЫВАЕТ  

МОСКВА 

ПЯТНИЦА, 18 МАРТА 

11.00 — Теленовости. 11.15 — 

«Наука — производству». 11.45 
— 12.15 — Для школьнинов: 

«П1кола начинающего спорт-

смена». 16.45 — Проврам1чта пе-

редач. 16.50 — Для старших 

школьников: «Твоя тачка зре-

ния». 17.30 — «Репортаж по те-

лефонной абонементной книж-
ке». 18.00 — Теленовости. 18.20 
— «Экран большой химии». 

19.00 — Д. Гранин — «Иду на 

грозу». Спектакль МХАТа. В 
перерывах: в 20.15 — «Договор 

Мира и дружбы» и в 2125 —
Теленовости. 22.20 — 23.10 —
«Страницы нвтпих писем». 

СУББОТА, 19 МАРТА 
14.00 — Программа передач. 

14.05 — Для детей: И. Прут — 

«Князь Мстислав Удалой». Те-
леопектакль. 16.00— «Мальчиттт-
км и девчонки». Программа-

обозрение. 17.10 — Теленовости. 
17.30 — «Знание». Научно-позна-

вательная передача. 18.30 — 

«Знакомые имена». Концерт 
(из Тбилиси на Интеразидение). 
19.00 — «Клуб кнттоатутешест- 

веннюков. 19.55 — Художествен-
ный фильм «Царская невеста». 

21.30 — Теленовостй. 22.00 
23.00 — « На огонек». 

ПОКАЗЫВАЕТ 

ТАЛЛИН 

18 МАРТА 

В КЛУБА Х, КИНО ТЕА ТРАХ 
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 17 мар-

та — художественный кино-

фильм «Антон Иванович сер-

дится». Начало в 17, 19, 21 час. 

18 марта —художественных ки-

нофильм «Судьба Марины». 
Начало в 17, 19, 21 час. 

КИНОТЕАТР «ТРУД». 16 мар-

та — новый цветной художест-

венный фильм «Полуночный 
поцелуй». Начало в 10, 12, 14, 

16, 18, 20, 22 часа. 17 марта — 

кинофильм «Полуночный поце-

луй». Начало в 10, 12, 14, 16, 18, 

20, 22 часа. 18 марта — кино-

фильм «Полуночный поцелуй». 
Начало в 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22 ч. 

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 17 марта — спектакль 

Лен гмградского театра драмы и 

комедия «Северная Одиссея». 
Начало в 20 часов. 18 марта —

юинолетсторий «Навстречу 50-

летаю Советской власти». Лек-
ция «Первые советские полко-

водцы н герои гражданской 
войны» и кинофильм «Алек-
сандр Пархомеико». Начало в 

18 часов. Новый кинофильм 
«Обыкновенный фашизм» (две 
серии). Начало в 11, 20 часов. 

НР ЛИЧНОЕ 
ПЕРВЕНСТВО 
Во Дворце культуры комбинаты 

«Сланцы» продолжается розы-

грыш личного первенства города 

по шахматам. В чемпионате уча-

ствуют 16 сильнейших шахмати-

стов. 

В напряженной борьбе прошло 

четыре тура. Впереди без пораисе-

ния идут перворазряднтпси С. Бек-
ташев (шахта № 1), А. Лутови-
нов (геодогоразведка), у них по 

4 очна. У чемпиона города К. Ва-
ранова — 2,5 очка при одной от-

лолсенной партии с перворазряд-

ников Н. Антоновым. У первораз-

рядницы Н. Лутавинояой х у 

Н. Антонова — по 2 очка. У 
Л. Глухова — 2 очка, у эксчем-

пиона города В. Смирнова — 1,5. 
Соревнования проводятся по 

средам с 18 час. 30 мин. х по 

воскресеньям с 12 часов дня. 

Н. СЕРГЕЕВ., 

епшенный фильм «Гаарошв. 
10.20-- Документальный фильм 
«Я принадлежу человечеству». 

10.40 — 11.00 — «Украинская на-

родная музыка». 18.00 — Про-
тнрамма передач. 18.05 — «Акту-
альная камера»: «Что сделано 

и что делается». 18.45 — «Наука 
о развитии общества»: «Два пу-
ти». 19.30 — «Детский экран»: 

«Типа и Тэпп». Телепостановка, 
часть первая. 19.55 — Театраль-
ный вечер: В. Розов — «В день 

свадьбы». Спектакль Таллин-
ского государственного акаде-
мического театра драмы имени 

В. Кингкселпа. 22.30 — «Акту-
альная камера». 23.00 — Про-
яра:мма передач на завтра. 23.05 
— 23.50 — «Все начинается с 

музыки» . Ф.иль:ц-агонцерт ГДР. 

СУББОТА, 19 МАРТА 

9А0 — «Телеплкола»: мульт-

фильм «Котцкин дам». 9.35 —

11.оо —художественный фильм 
«Дытволыцоая западня». 16.00--
Современное пятиборье: матче-
вая встреча команд  Москвы, 
Ленинграда, Украины, Казах-
стана, Латвии н Эстонии. Трал-
сляция из манежа Республи-
канской конно-спортивной ба-
зы. 17.50 — Программа передач. 

17.55 — «Актуальная камера». 

18.30 — «Знакомые имена». 

Концерт (из Тбилиси). 19.00 —

Художесагвенный фильм «Воз-
вращенная музьпга». 20.15 —

Выступают воасальные и изн-

струментазтьные ансамбли. 20.45
—_«Деткпсий экран»: «Рассказы-
вают писатели». 21.00 — «Акту-
альная .камера». 2125 — Про-
тТрамма передач на завтра. 23.00 
— «Мир Долгу твоему». Мульт-
фильм для взрослых. - 23.20 — 

23.30 — «Актуальная камера». 

Редактор И. А. АВДЕЕВ 
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Меняю однiокомнатттую квар-

тиру 19 квадратных метров 

со всеми Удобствами в городе 
Рудном Кустанайской обла-
сти Казахской ССР на жил-

площадь в Сланцах. 
Обращаться по адресу: го-

род Сланцы, ул. Жуковокаго, 
дом № 17, кв. № 16, к Нифон-
тону. 
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